

# *Convocan en Venezuela a luchar desde la comunicación.*

---



Caracas, 1 Mar (RHC) El secretario de comunicación de Alba Movimientos, Alcides García, afirmó que las fuerzas progresistas de América Latina necesitan redoblar esfuerzos en el área de la comunicación para enfrentar los ataques de la derecha regional.

Explicó García que activistas sociales y comunicadores afiliados a la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) trabajan con este propósito en todas las naciones de este continente, para contrarrestar el poderío de los grandes medios.

A su juicio esa batalla debe superar viejas concepciones sobre los medios y comprender toda la profundidad cultural y política de la comunicación, para de esa forma no dejar espacios a las fuerzas conservadoras.

Al respecto, señaló que el avance de la derecha tuvo como correlato una coalición de grandes medios dispuestos a defender las agendas de este sector político, contra los cuales resulta difícil competir desde los espacios alternativos.



**Radio Habana Cuba**